

レインボー

11月

少しずつ冬に突入

秋も深まり、日だまりが少し恋しい季節になりました。体調をくずし欠席したり、体育学習を見学したりする子どもが出てくる季節です。衣服の調節など学校でも指導していききたいと思います。ご家庭でも声かけをお願いします。

11月はロードレース大会、校外学習、ふなほまつり、町たんけんと行事が盛りだくさんです。充実した活動になるように支援していききたいと思います。ご協力をお願いします。

学習の予定

| | | | |
|----|---------------|---------|---------|
| 国語 | おもしろいもの、見つけたよ | しを読もう | |
| 算数 | 新しい計算を考えよう | 九九をつくろう | |
| 生活 | わたしの町はっけん | | |
| 音楽 | いい音みつけて | 音のスケッチ | にっぽんのうた |
| 図工 | のりのりおはながみで | 絵のぐひっば | レインボー |
| 体育 | ボール投げゲーム | マット遊び | 跳び箱遊び |
| 道徳 | およげないりすさん | きゅう食当番 | |



お知らせとお願い

*校外学習について・・・

明日(11月1日)、1～3年生のお友だちと一緒に「アンデルセン公園」へ行きます。しおりに書いてある持ち物の準備をよろしくお願いいたします。費用は後日、会計報告とともに集金させていただきます。

*町たんけんについて・・・

11月15日(水) 8時45分～11時30分
自分たちの住む地域についての学習の一環として、駐在所宮崎邸、東光院を見学します。